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 １１月７日（金）に，公開研究会がありました。数学の授業と生徒発表を行いました。

保護者の方にも多数の参加をいただき，ありがとうございました。日頃の授業でも，生徒

のみんなは落ち着いた態度で授業に取り組み，挙手も多く意欲的に取り組んでいます。研

究授業でも，しっかり考え，話し合い，一生懸命発表しようと頑張っている姿勢がみられ，

大変立派でした。授業は『教師と生徒が一緒に創り上げていくもの』という共通の認識を

もち，お互いに力をつけていきましょう！また，生徒発表でも，リーダーによるソーラン

や全校合唱は素晴らしく，みんなの頑張りに感動しました！ 

  

 

★ヒマラヤ杉・振り返りノートより☆ 

数学の授業では，自分で考えて式を立てたりすると，とても楽しくなりました。もっと

自分で考えてみて，式を立てていきたいです。           

シュレッダーのゴミ１袋の枚数を求めることは難しいと思っていたけど，数学を使うと

約 5 分で求めることができたのでびっくりしました。        

今日，研究会がありました。授業では，挙手をたくさんすることが目標で，守ること

ができました。前に出て発表する時も，ちゃんとできました。生徒発表の時は，歌も口

を大きく開けて歌うことができたし，全体としてもとてもいい歌声に聞こえました。研

究会はとても良かったです。                    

  

 もうすぐテスト週間です！！ 

 テスト週間に入ります。中間テストの反省を生かし，勉強方法を見直して期末テストに

臨みましょう。9 教科で内容が多いので，計画に沿って集中して学習に取り組んでいきま

しょう。「努力できること」こそ「最高の才能」です！ベストを尽くそう！！ 

   

 

リサイクルプラザ・エフピコ見学に行きました!! 
 １年生は今，環境学習に取り組んでいます。先日は，グループごとに調べ学習をした「環

境問題」についての発表会を行いました。１人約１分の原稿を，しっかりと暗記して発表

することができました。全員の生徒が，ほとんどつまることなく言い切りました。力をつ

けていることを実感し、嬉しく思いました。みんなぐんぐん成長していますね！！ 

 １１月１３日（木）に，環境学習の一環として，リサイクルプラザ・エフピコ見学に行

きました。マナー，態度もよく，聞き漏らさないようにメモをしっかりとっている人がた

くさんいました。実際に見ることで分かることも多く，いい学びの機会になりました。お

礼のあいさつをした学級委員の丹生君，岡さんもとてもよかったです！ 

 

   

 

★感想文より☆ 

＜リサイクルプラザ＞ 

見学で驚いたことは，ゴミがエネルギーとして再利用されることです。ゴミを破砕した

り乾燥させたりして，ＲＤＦというごみ固形燃料が作られて，隣のリサイクル発電所で

発電するということでした。リサイクルプラザでは，さまざまなエコに対する取り組み

が行われているので，僕もゴミを減らすように心がけていきたいです。 

 

＜エフピコ＞ 

大量のトレーを手作業で分別しているところを見て，すごいなぁと思いました。2008

年から透明なトレーの回収を始め，他にも軽量化とロースタック化に取り組んでいるこ

とを学びました。トレーを回収ボックスに持っていくときはちゃんと洗って，リサイク

ルできない不適品を絶対に出さないようにしようと思いました。    

 

 

１１月から新しい仲間が増えました！ 

大賀瑠華さんが至誠中学校に転入してきました。はやくみんなと仲良くなれるといいで

す。３９人の仲間で頑張っていきましょう！ 
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